| | | | : | : | | ÷ | 1000 | | PERIÓDICO | PÁGINA | FECHA | SECCIÓN |
|---|---|---|---|---|---|---|------|--|------------|--------|------------|-------------|
| | | • | ٠ | : | • | | | | ₀LąJornada | PP-5 | 29/08/2024 | LEGISLATIVO |
| ÷ | ŀ | ÷ | ÷ | ÷ | : | ÷ | | | | | | |

En el Congreso prevén aprobar la enmienda constitucional la primera quincena de septiembre

Reforma al Judicial se aprobará a mediados de septiembre

Morena en la Cámara de Diputados indicó que en la primera semana de septiembre se aprobará la reforma al Poder Judicial de la Federación (PJF) y posteriormente entrará a discutir los cambios para devolver el mando de la Guardia Nacional (GN) al Ejército, así como el reconocimiento pleno de derechos a los pueblos indígenas.

En el Senado, el nuevo vicecoordinador de Morena, Ignacio Mier, calculó que, después de aprobada en San Lázaro, los senadores ratificarán la enmienda en la primera quincena de septiembre, y también ofreció cuidar todo el proceso legislativo y los tiempos que prevén la ley y el reglamento interno.

Primero, al término de la reunión plenaria de la bancada guinda en San Lázaro, su coordinador Ricardo Monreal señaló que el próximo primero de septiembre, tras la sesión en la que se instala el Congreso, puede convocarse a la primera ordinaria del periodo, en donde se le dará publicidad al dictamen para cumplir el trámite legislativo.

"No queremos ahorrarnos etapas procesales o votarlas por mayoría y dispensarlas, sino al contrario: queremos que haya discusión. No quiere decir, pues, que en la segunda sesión del primero de septiembre se van a agotar la discusión y la votación" insistió.

Tanto Monreal como Mier calcularon que el dictamen quedará aprobado en la Cámara de Diputados entre el 3 y el 5 de septiembre.

A su vez, Mier expresó que, en contraste con la Cámara de Diputados –donde ya hay dictamen–, en el Senado se integrarán primero las comisiones de Puntos Constitucionales y Estudios Legislativos, torales para la reforma al Poder Judicial.

Apuntó que no habrá fast track en la aprobación del documento. "Si nos ajustamos a los tiempos, la primera quincena de septiembre podrá ser aprobada", subravó.

Por su parte, el vicecoordinador de la bancada morenista en la Cámara de Diputados, Alfonso Ramírez Cuéllar, señaló que formará parte de la Comisión de Presupuesto, donde buscará que los fondos para el primer año de gobierno de Claudia Sheinbaum permitan "generar más inversión, cumplir con los programas sociales y atender un proyecto de infraestructura muy fuerte en materia de agua" anunciado por la presidenta electa.

Con información de Fernando Camacho, Enrique Méndez, Andrea Becerril y Georgina Saldierna